

Demonstration - vor dem Rathaus am Mittwoch, 11.07.2018



GC- & FCZ-Youngster wurden von den beiden Fussballvereinen in voller Montur vor das Rathaus zitiert und hielten ab **15 Uhr** die Stellung.

Den gegen 17 Uhr beim Rathaus eintreffenden Gemeinderät/innen verteilten sie Fussbälle und schwarze Sportsäcke mit Logo...

Gemeinderat Urs Fehr wurde dabei nicht müde, das ganze Geschehen mit lautem Gebrülle aus einem der oberen Fenster im Rathaus zu kommentieren.



Des Platzes verwiesen (auf die gegenüberliegende Strassenseite) wurde die Original-Demo der IG Freiräume & IGH, als die Teilnehmer/innen um **16.30 Uhr** eintrafen.

Für die Demo-Teilnehmer/innen gab es erfrischendes Wasser von Lolo. Frisches Obst von der Brache wurde an Demonstranten, Zuschauer/innen und Politiker/innen verteilt.



Als um **17.05 Uhr** die Fussballer/innen das Feld geräumt hatten (über 2 Stunden Pflichtprogramm vor dem Rathaus waren genug), wurde der Platz vor dem Rathaus endlich frei für die Original-Demo

–
doch die Parlamentarier/innen waren bereits im Ratssaal...